
 

 

Der Winterdienst auf den Radwegen in der Stadt Halle wird vielerseits als nicht hinreichend wahrgenommen. 

Während beispielsweise der Fußweg Am Leipziger Turm entlang der Commerzbank bis hin zur Kreuzung 

am Leipziger Turm geräumt wird, ist der Fahrradweg bei entsprechender Wetterlage immer zugeschneit und 

vereist. 

 

Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Werden Radwege im Stadtgebiet in der Wintersaison beräumt und abgestumpft? 

Wenn ja, um welche handelt es sich? 

Wenn nein, bestünde hierzu derzeit die Möglichkeit und welcher finanzielle Aufwand wäre damit verwunden? 

 

2. Ist es nach Ansicht der Stadtverwaltung möglich, ausgewählte Radwege im Rahmen des Winterdienstes 

zu beräumen und/oder abzustumpfen? 

Wenn ja, wie hoch wäre der finanzielle Aufwand insbesondere für die Paracelsusstraße und die Kröllwitzer 

Straße und Am Leipziger Turm? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)  

 

 


